

Zeitschrift: Bulletin de la Société des Études de Lettres
Herausgeber: Société des Études de Lettres
Band: 2 (1927-1928)
Heft: 3

Vorwort: Avant-propos
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

BULLETIN
DE LA SOCIÉTÉ DES
ÉTUDES DE LETTRES
LAUSANNE

AVANT-PROPOS

Nous espérions faire paraître ce troisième numéro de notre Bulletin dans la première quinzaine d'octobre. La maladie, puis la mort, si inattendue, de notre collègue, M. le professeur Charles Burnier, suffit à expliquer qu'il ne paraisse qu'en décembre, avec plus de deux mois de retard. M. Burnier s'était en effet plus spécialement chargé de la rédaction du Bulletin.

LE COMITÉ.

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ

Assemblée générale ordinaire.

Notre société a tenu sa septième assemblée générale ordinaire à Orbe, le samedi 4 juin 1927, marquant ainsi, en se réunissant une fois de plus dans une ville du canton, son caractère d'association vaudoise, et non seulement lausannoise.

Pour la séance administrative plus de cinquante personnes s'étaient réunies dans la salle des conférences du Collège d'Orbe, aimablement mise à notre disposition par les autorités scolaires. Après quelques mots de bienvenue du président et la lecture du procès-verbal de la précédente assemblée générale, le rapport